Sur les traces de vos séries préférées

Trois séries emblématiques, trois villes où découvrir leurs lieux de tournage. Suivez le guide!





à Sète

Des trois villes visitées, Sète est notre coup de cœur, en raison de son ambiance, de ses canaux et ses plages, accessibles depuis le centre en comptant une petite demi-heure de marche. Si la ville aux 45 000 habitants, surnommée la Venise du Languedoc, se visite principalement à pied, vous pouvez également emprunter un bateau qui vous fera passer sous les nombreux ponts, qui demandent parfois de



sérieusement se baisser. Logez à L'Orque Bleue, dont certaines chambres offrent une vue imprenable sur le canal et le mont Saint-Clair, qui culmine à 183 mètres. Si vous avez oublié vos chaussures de randonnée et que gravir autant de mètres vous décourage, il v a le phare Saint-Louis, qui ne vous fera monter « que » 120 marches et qui propose une superbe vue sur la mer, la ville et son port de plaisance.

A deux maisons de l'hôtel de charme que nous vous conseillons, vous trouverez le Spoon, le mythique bar de la série diffusée sur TF1 et la Une, dont l'espace a été transformé en boutique de souvenirs où vous pouvez acheter tasses, stylos, porte-clés ou encore batteries portables estampillés « Demain nous appartient ». C'est d'ailleurs par là que passent les Ciné Tours organisés par Marianne, passionnée de la série. En bateau ou à pied, elle vous emmène à la découverte des lieux emblématiques du feuilleton porté par Ingrid Chauvin: du cabinet d'avocat de Raphaëlle Perraud (incarnée par Jennifer Lauret) jusqu'au lycée Georges Brassens, en passant par la Pointe Courte. Comptez entre 16 et 27 euros, en fonction du tour sélec-

Si vous souhaitez croiser un des acteurs du feuilleton, direction les studios, situés au 278, avenue du Maréchal Juin. Tout est bien caché, mais vous pourrez tout de même voir la facade d'Infos Sète, montrée dans la série lorsque Anna Delcourt (Maud Baecker) était journaliste. Les comédiens finissent en général leur journée entre 16 h et 19 h, uniquement du lundi au vendredi. Si vous prenez part à un Ciné Tour en semaine, vous pourriez tomber sur un tournage de « Demain nous appartient ».

A Sète, dégustez des zézettes, les biscuits de la ville, ainsi que la traditionnelle tielle, une sorte de tourte généralement garnie de poulpe. Pour vos repas du midi, rendez-vous aux Halles, ouvertes tous les jours jusqu'à 13h et où se mélangent restaurants, étals de poissons, de fruits et de légumes. Le soir, baladez-vous sur le quai Général Durand, où une multitude de terrasses vous attendent. On ne peut que vous conseiller le Porto Pollo, où vous seront notamment servies des moules et de la dorade, dans une ambiance familiale, à l'image de la ville.

Infos et réservations du Ciné Tour: www.tourisme-sete.com.



Le château de Calvières, qui abrite les lieux de tournage de la série « Ici tout commence », n'est pas accessible au public. Des visites sont à gagner via les réseaux sociaux du feuilleton. Néanmoins, nombreux sont les téléspectateurs de TF1 à faire le déplacement jusqu'à Saint-Laurent-d'Aigouze, pour voir la grille du château sur laquelle figure la plaque « Institut Auguste Armand », mais surtout pour tenter de croiser des acteurs. Du lundi au vendredi, entre 16 h et 19 h, il n'est pas impossible de tomber sur Frédéric Diefenthal ou Vanessa Demouy, après leur

Juste à côté du château, plusieurs restaurants vous attendent. Lorsque nous sommes allés au Grand Café, nous avons apercu Catherine Marchal, une des comédiennes phares de la série, en train de se restaurer entre deux séquences. Si le château n'est pas ouvert au public, des visites guidées théâtralisées sont proposées aux alentours depuis ce mois de mai. Durant 1 h 30, vous seront dévoilés des anecdotes de tournage ainsi que l'envers du décor et sa fabrication. Comptez 16 euros par personne.

Lors de votre visite à Saint-Laurent-d'Aigouze, passez par la célèbre tour Carbonnière. avant d'aller découvrir les salins d'Aigues-

Mortes, à parcourir à pied, à vélo ou en petit train. Le tour vous emmènera jusqu'au coffee shop de Gaëtan Rivière (interprété par Terence Telle), situé à côté de son mobile home. Tous deux servent régulièrement de décor dans la série. Un musée ainsi qu'une vue imprenable sur les salins roses et les remparts d'Aigues-Mortes vous seront proposés. Terminez votre journée au sein des remparts de la ville, où vous attendent restaurants et petites boutiques.

Plus d'infos sur la région: www.tourismegard.com. Pour la visite « lci tout commence »: lletweb.fr/visite-guidee-ici-tout-commence



Montpellier est un terrain de jeu parfait pour les producteurs de la série diffusée après le J.T. de 20h de France 2, et sur Tipik aux alentours de 19h, car la ville aux 300000 habitants offre des paysages très variés, de la mer jusqu'à la montagne, avec une vieille ville et des bâtiments beaucoup plus récents, comme le quartier Antigone, lieu de tournage de plusieurs scènes du feuilleton. Un tour de deux heures sur les traces d'« Un si grand soleil » est proposé par l'office du tourisme, au prix de 15 euros. Au fil des ruelles, une guide vous contera l'histoire de Montpellier, les coulisses du feuilleton, les anecdotes de tournage, ainsi que les différentes étapes de la construction de la ville. Si vous prenez part à une visite en semaine, vous pourriez voir un tournage de vos propres yeux. Précisons qu'une grande partie des scènes de la série sont tournées à Vendargues, dans

journée de tournage.

un studio non accessible au public et où vous pouvez néanmoins vous rendre si vous souhaitez croiser un des acteurs.

En dehors de la série, Montpellier regorge de lieux à ne pas rater lors de votre voyage. Le parc du Peyrou, qui offre une vue imprenable sur l'aqueduc Saint-Clément. Non loin de là, le sublime Arc de Triomphe, que vous pouvez gravir contre cinq euros. Pour flâner, faire un tour de carrousel ou boire un verre en terrasse, rendezvous sur la place de la Comédie. Les férus de shopping peuvent se retrouver au centre commercial Polygone, où sont regroupées les plus grandes enseignes. A quelques minutes à pied, ne manquez pas la place de Thessalie, ainsi que l'Esplanade de l'Europe. De là, longez le Lez, ce fleuve qui vous mènera jusqu'au Marché du Lez, un food market à ne pas manquer,

d'abord pour manger puis pour faire la fête sur un rooftop très branché. Une ville qui plaira à tous les publics!

Pour réserver le tour « Un si grand soleil »: www.montpellier-tourisme.fr

COMMENT VOUS Y RENDRE?

De Bruxelles-Midi, comptez six heures de train jusqu'à Montpellier. Sète est accessible en train, en 20 minutes depuis Montpellier. Pour Saint-Laurent-d'Algouze et les salins d'Aigues-Mortes, il vous faudra louer une voiture ou prendre un taxi.

Plus d'infos: Destination Occitanie: www. vovage-occitanie.com et Tourisme Hérault: www.herault-tourisme.com.